

ÚLTIMAS NOTICIAS

15:21 Por irregularidades en proceso de portabilidad sancionan a Movistar

15:07 Junta directiva de Ecopetrol ratificó a Ricardo Roa como presidente

17:22 Denuncian presuntas anomalías en contrato del Acueducto de Bogotá

17:25 Con presencia de ministros, Colombia promociona en Londres la COP16

17:25 Se suspenderá cobro de opción tarifaria en octubre: alcalde Char

NACIÓN

Junta directiva de Ecopetrol ratificó a Ricardo Roa como presidente

La decisión se toma tras diversas solicitudes de actores políticos y económicos para reconsiderar su permanencia en el cargo



Ricardo Roa Barragán, presidente de Ecopetrol / Foto: El Nuevo Siglo- Daniel Soriano



Lunes, 16 de Septiembre de 2024

Redacción Web

La junta directiva de Ecopetrol ratificó a Ricardo Roa como presidente de la compañía, reafirmando su confianza en su gestión al frente de la principal empresa petrolera de Colombia.

Roa, quien ocupa el cargo desde agosto de 2022, ha sido respaldado por la alta dirección en un momento clave para la industria energética del país.



EPS Famisanar permanecerá intervenida por un año más

La decisión de la junta llega tras diversas solicitudes de actores políticos y económicos para reconsiderar su permanencia en el cargo. Sin embargo, tanto la junta directiva como el presidente Gustavo Petro optaron por mantener a Roa, consolidando su liderazgo en la empresa.

Haga clic aquí para seguirnos en el canal de WhatsApp

Desde su llegada, Ricardo Roa impulsó la modernización de Ecopetrol y ha enfrentado desafíos relacionados con la **volatilidad de los precios del petróleo y las crecientes demandas por sostenibilidad en el sector**. De acuerdo con la junta, su gestión ha sido clave en la implementación de estrategias para diversificar las operaciones de la compañía, alineándose con las tendencias globales hacia energías más limpias.

El respaldo de la junta directiva refuerza la continuidad de la estrategia de Roa y su visión para asegurar el futuro de Ecopetrol en un mercado energético en constante evolución. Afirmar que bajo su liderazgo, **la compañía ha buscado consolidarse como un actor clave tanto a nivel nacional como internacional**, adaptándose a los cambios del sector y promoviendo iniciativas de sostenibilidad.

En tendencia

1. Tras presunto fleteo, conductor arrolló a señalados ladrones en Bogotá
2. Galán, López, Vargas Ll. y Fajardo lideran intención de voto presidencial
3. Ingresos de asalariados serán afectados por reforma tributaria
4. CNE aplaza votación de ponencia que formula cargos a Petro por campaña 2022
5. Falleció Luis Aniceto Egurrola, compositor de 'Cómo te olvidó'
6. Argentina sigue con la inflación más alta y Perú tiene la más baja
7. Comunidad protesta encadenándose a peaje Papiros, Puerto Colombia

Le puede interesar



ECONOMÍA

Argentina sigue con la inflación más alta y Perú tiene la más baja



POLÍTICA

Galán, López, Vargas Ll. y Fajardo lideran intención de voto presidencial



TOP INTERNACIONAL

El informe Draghi, una crítica al estado de bienestar europeo

Más información





Por irregularidades en proceso de portabilidad sancionan a Movistar



Lío en Cámara por reconocer triunfo de Edmundo González



Junta directiva de Ecopetrol ratificó a Ricardo Roa como presidente

